

Edomex, mejor nota atrae más inversión

Erick Ramírez
EL ECONOMISTA

LA MEJORA de calificación crediticia de “A” a “A+” al Estado de México, anunciada la semana pasada por parte de Fitch, representa un aliciente para la inversión, asegura David Guerrero Bordon, director general de Crédito y Deuda Pública del gobierno local.

El funcionario refiere que desde el 2004, cuando contaban con una nota de “BB-”, se registraron aumentos consistentes, representando un ascenso de ocho niveles.

De esta forma, se consolida hacia el exterior una imagen de responsabilidad gubernamental, de equilibrio presupuestario y financiero, lo cual facilita la confianza del inversionista para incursionar en el estado, añade.

“Lo que estamos esperando es que inversionistas de dentro y fuera del Estado de México vean a una entidad sólida y que esto pueda traer un incremento en la Inversión Extranjera Directa”, declara.

De acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Estado de México es el tercera entidad con la mayor cantidad de deuda: 40,119.6 millones de pesos, sólo por debajo del DF (58,304 millones) y Nuevo León (47,863.5 millones).

En tanto, para el pago de servicio de deuda (el cual incluye amortizaciones, comisiones, Adeudos de Ejercicios Fiscales Anteriores -Adefas- e intereses) este año, el estado propuso 3,716 millones. De estos, 2,356 millones son solamente para el pago de intereses, lo cual representa 63.4% de lo presupuestado en el 2013 para liquidar sus compromisos,

Guerrero Bordon asegura que, aunque se cuenta con una “deuda nominal” elevada, los créditos han sido contratados con las mejores condiciones para mantener la liquidez de las finanzas.

erick.ramirez@eleconomista.mx